

Nous ne nous contentons pas de songer à rester concurrentiels sur le marché mondial; c'est une exigence de survie que la plupart des Canadiens reconnaissent. C'est pourquoi je suis convaincu que notre pays continuera à travailler pour avoir un libre accès à tous les marchés du monde et que nous effectuerons les investissements dont nous avons besoin pour tenir à jour nos compétences. Nous nous assurerons enfin que les entreprises canadiennes ont la technologie et le savoir-faire pour rivaliser avec la crème des entreprises des États-Unis et du monde entier.

Merci.